



LO PROMETISTE ELLA VERÍA EL TORRE EIFFEL.

No hagas que ella lo
experimente un recorrido
grupal con extraños.

LOS EXÁMENES PERIÓDICOS DE DETECCIÓN DEL CÁNCER DE PRÓSTATA SON IMPORTANTES PARA USTED. Y SU TIEMPO CON ELLA.

Si está pensando en hacerse o no un examen de detección del cáncer de próstata, considere quién más podría verse afectado por su decisión. El cáncer de próstata es la segunda causa de muerte por cáncer en hombres en los EE. UU., después del cáncer de pulmón. Se recomienda que los hombres consulten a su proveedor de atención médica sobre la posibilidad de hacerse exámenes de detección del cáncer de próstata a partir de los 50 años. La detección temprana puede llevar a una vida más larga y feliz para todos.

QUIÉN DEBE HACERSE EL EXAMEN DE DETECCIÓN Y CUÁNDO:

La Sociedad Estadounidense del Cáncer recomienda que los hombres consulten con su proveedor de atención médica si deben hacerse exámenes de detección del cáncer de próstata a partir de los 50 años.

EXÁMENES

- Análisis de sangre del antígeno prostático específico (PSA)
 - El examen de PSA mide la cantidad de PSA que hay en la sangre. El PSA es una proteína producida por la glándula prostática.
- Examen rectal digital
 - El médico introduce un dedo enguantado y lubricado en el recto de un hombre para detectar anomalías. (NOTA: El grupo de trabajo de servicios preventivos de los Estados Unidos no recomienda esta prueba como prueba de detección debido a la falta de evidencia).

Obtenga más información en <CUSTOM URL HERE>.

Programa una evaluación preventiva en el <CUSTOM PHONE NUMBER HERE> o hable con su proveedor de atención médica.

